

TSV Bad Abbach ließ die Puppen tanzen

EHRENABEND Unterhaltsames Programm im Kursaal / Auszeichnungen: Bis zu 70 Jahre Mitgliedschaft im Verein

VON GABI HUEBER-LUTZ, MZ

BAD ABBACH. In den herbstlich geschmückten Kursaal lud am Samstag der TSV Bad Abbach zum Mitgliederabend ein. Im olympischen Rhythmus, nämlich alle vier Jahre, veranstaltet der Sportverein einen solchen Abend, der der Ehrung langjähriger Mitglieder dient, aber auch dem geselligen Beisammensein und der Unter-

haltung, wie Vorsitzender Erich Wagner sagte.

Fetzig, wie es sich für einen Sportverein gehört, ging's los: Tanja Schnagl ließ die (Hand)puppen tanzen und sorgte mit ihren Swinging Puppets für große Erheiterung. Auch ein kleiner Einzug durfte nicht fehlen: Unter Applaus und in Begleitung des Ehrenvorsitzenden Georg Röhl wurde die Fahne des Vereins hereingetragen.

„Sport bewegt die Welt, der TSV bewegt Bad Abbach“, sagte Bürgermeister Ludwig Wachs in seinem Grußwort und zollte dem Verein „Dank, Anerkennung und Respekt“ ob der vielen Erfolge sämtlicher Abteilungen. Es sei mehr als beachtlich, was an



Die Swinging Puppets sorgten mit ihrem fetzigen Auftritt für gute Stimmung.

sportlichen Leistungen erzielt wurde. Auch in schwierigen Zeiten habe der TSV beweisen, dass er zusammenstehe. Wagner betonte, dass der Verein viele Mitglieder habe, auf die er zählen könne.

Neben den Aktiven halten dem TSV auch über 250 passive Mitglieder die Treue, die zwar keine Sportart im TSV mehr ausüben, aber trotzdem dabei bleiben und durch ihre Mitgliedsbeiträge die Arbeit des Vereins unterstützen.

In einem stilvollen Totengedenken erinnerte Wagner auch an diejenigen, die im TSV eine wichtige Rolle gespielt haben und dem Verein sehr verbunden waren.